



**Jeudi 21 janvier 2016**

**de 20h00 à 22h00**

**à la salle de la Mutualité, immeuble  
le Saint Denis, Passage Montjoie, Gap.**

## **LA DESERTIFICATION MEDICALE**

L'accès aux soins en France est de plus en plus difficile pour certaines catégories de populations. Et ceci pour plusieurs raisons : à cause des économies que veut faire le gouvernement dans ce secteur, à cause de l'éloignement, à cause de la dégradation des conditions sociales (chômage, précarité...). L'Agence Régionale de la Santé (ARS) a un discours contradictoire : elle veut lutter contre la désertification mais prend des mesures dans le sens inverse comme fermer les hôpitaux. Ce sera la première partie du débat.



La désertification médicale dont souffre notre département n'est que la face visible de l'iceberg. Nous pouvons toutefois nous poser des questions plus locales : les communes sont-elles aidées pour trouver des solutions ? La télémédecine est-elle une solution dans les zones rurales et de montagne ?

Comment assurer la sécurité dans un département qui double sa population au moment des vacances ? Pouvons-nous faire un état des lieux ?

Ce sera la deuxième partie



*Avec la présence d'Agnès Antoine pour le collectif de défense de l'hôpital de Briançon et de Jean-Claude Eyraud, président de la Mutuelle d'Action Sociale 04/05 (Fédération des Mutuelles de*

**Prochain thème**

**25 février 2016 : Chômeurs, saisonniers,  
précaires : acteurs de l'alternative politique ?**



